

Son fils, sa belle-fille et ses petits-enfants,
Eric et Roshni Stauffer, Serena, Dylan et Diogo ;
Madame Carmela Mautone ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Roger STAUFFER

enlevé à leur tendre affection le 13 juillet 2013, dans sa 82ème année.

Roger repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 bld de la Cluse, à Genève.

La cérémonie religieuse aura lieu le mardi 16 juillet à 14 heures au temple d'Onex,
124 route de Chancy, 1213 Onex.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.